

DNB0A20AS322

Examen ou Concours :

Série* : Générale

Spécialité/option :

Taman L 301

Repère de l'épreuve :

Épreuve/sous-épreuve :

français Rédaction

(Précisez, s'il y a lieu, le sujet choisi)

convocation ou la liste d'appel)

Numérotez chaque page (dans le cadre en bas de la page) et placez les feuilles intercalaires dans le bon sens.

Note :
 20

Appréciation du correcteur (uniquement s'il s'agit d'un examen) :

Devoir intéressant qui témoigne d'une maîtrise globale de cet exercice.

11
15

* Uniquement s'il s'agit d'un examen.

→ racourci simpliste et peu pertinent. A dire autrement.

La liberté d'expression nous a récemment menés au tragique événement de Charlie Hebdo. Faut-il limiter la liberté d'expression ?

La réduire nous limitera, nous empêchera de pouvoir ~~avoir~~ notre propre opinion sur n'importe quel sujet. Je vais dans un premier lieu

~~faire~~ des raisons de ne pas limiter la liberté d'expression, puis, dans un second lieu, des raisons de la réduire. *maladroit - "analyses" sera meilleur*

mot de liaison pour introduire le 2^e argument?

1 Pour commencer, je pense que limiter la liberté de s'exprimer n'est pas une bonne idée. Il est très important que chacun puisse dire ce qu'il pense, c'est un moyen de s'affirmer, de montrer son idée, de pouvoir exprimer son opinion sans être

maladroit = "exprimer" l'idée, exposer

jugé. La liberté d'expression oblige les gens à vous écouter et leur permet à leurs tours de défendre leur vision des choses.

↳ faux: être libre de parler ne q veut pas dire qu'on n'est pas jugés sur ce que l'on dit. faux, ils sont être dire pas écouter

Par exemple, en classe, si un élève ne pouvait pas dire ce qu'il pense, si son seul droit été d'écouter, il n'aurait aucune chance de savoir, si son opinion ^{est} juste ou non, il devrait la garder pour lui, tout en se posant les bonnes ou les mauvaises questions.

maladroit

2) Supprimer ce droit pourrait aussi nous priver de certains plaisirs. Comme le rire, quand on lit Charlie Hebdo et qu'on regarde ses caricatures. Ou alors de certaines musiques qui servent à dénoncer des actes. Sans la liberté d'expression on serait réduit au silence, sans jamais pouvoir montrer aux

ceci n'est pas 1 phrase correcte

On souligne les titres

↳ Ceci n'est pas 1 phrase

N°
1./3

↳ déjà dit dans son 1er argument, il faut